

20.04.2016

Protokoll

zur 17. Mitgliedervollversammlung des FES.bi

Datum: 16.04.2016 – 19.00 Uhr

Ort: Restaurant Schanzenberg, Saarbrücken

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste

TOP 1 Regularien

Der Vorsitzende, Herr Bürtel, eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit der Mitgliedervollversammlung fest. Zum Protokoll der 16. Mitgliedervollversammlung von 2015 gibt es keine Änderungsanträge und es wird einstimmig angenommen. Änderungswünsche zur Tagesordnung gibt es nicht.

TOP 2 Bericht des Vorstandes

Herr Bürtel berichtet über die Aktivitäten des FES.bi im letzen Jahr. Dies war eine dreitägige Exkursion nach Stuttgart und München mit dem Besuch Stuttgart21, Bahnund Straßenbaustellen bei Ulm und einem Wohnturm in München, sowie einem umfangreichen Kulturprogramm. An der Exkursion haben 35 Personen teilgenommen, davon 18 Studenten/innen.

Es haben regelmäßige Vorstandssitzungen (ca. alle 6 Wochen) stattgefunden.

TOP 3 Bericht des Kassenwartes

Der Kassenwart, Herr Christian Bastian, berichtet über die Kassenbericht 2015.

Zum Ende des Jahres 2015 hatte der Verein ein Vermögen von 4.978,22 € EUR.

Im Anschluss berichtet der Kassenprüfer, Herr Augustin, dass er gemeinsam mit Prof. Dr. Webel den Kassenbericht geprüft habe und er in Ordnung sei. Er empfiehlt die Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2015.

TOP 4 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird für das Jahr 2015 einstimmig entlastet.

TOP 5 Wahlen

Für die Wahl der Kassenprüfer werden Herr Augustin und Herr Prof. Dr. Webel vorgeschlagen. Beide werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.

TOP 6 Aktivitäten 2016

Für das Jahr 2016 ist eine Mitgliederexkursion in Richtung Paris geplant, diese soll gemeinsam mit der Universität Lothringen und der htw ausgeführt werden.

TOP 7 Studentische Aktivitäten

Zur Zeit sind keine studentischen Aktivitäten bekannt.

TOP 8 Entwicklungen in der Fakultät

Studentenzahlen

Die Studentenzahlen sind in allen Studiengängen gleichbleibend hoch. Im ersten Semester fangen in der Regel 80 Studierende an. Es gibt etwa 110 Anmeldungen.

Akkreditierung

Die Akkreditierung läuft zum September 2016 ab. Zurzeit wird der Bericht erstellt. Die Kommission kommt im Juni für das Audit zusammen.

Neue Professoren

Prof Webel – Wasserbau hat zum WS aufgehört. Prof. Dr. Yörock hat am 01.10.2015 angefangen. Er kommt aus Aachen und hat bisher im Schwerpunkt Modellierung gearbeitet.

Prof. Schmidt-Gönner (Tragwerksplanung) hat schon vor zwei Jahren aufgehört. Zum 01.04.2016 fängt Prof. Dr. Lang an. Er hat bisher in einem Büro in Mannheim gearbeitet.

Das Verfahren für die Nachfolge von Prof. Schneider ist angelaufen. Er hört zum 31.03.2017 auf.

Umzug Architekten

Die Architekten innerhalb der Fakultät sind nach Göttelborn umgezogen und sollen dort übergangsweise für ca. 5 Jahre bleiben, bis am Standort Campus Alt-Saarbrücken neue Räume gefunden wurden. Die Bauingenieure bleiben am Standort Alt-Saarbrücken.

TOP 9 Verschiedenes

Es gibt keine Wortmeldungen.

Ende der Sitzung: 20.30 Uhr

gez. Prof. Dr. Böttcher